
COMUNE DI COIIDOFURI
CITTA' METROPOLITANA DI REGIàIO DI CALABRIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGI,IO COMUNATE

N,34 DEL 21 GIUGNO 2017

OGGETTOI Comunicazioni- Question time-Approvazion,e dei verbali della seduta precedente

L'aono DUEMILADICIASSETTE, questo giomo VENTLìNO det mese di GIUGNO ate oie 09:47
convocato dal Presidente del Consiglio con le modalità prescritte dal Regolamento comunale e nelÌa sala dele
adunanze presso il comune di condofi*i, si è îiuito m sessione straordinaria, seduta pubbtica in ptima
convocazione, iI Consigùo Comunale dei quali sono mernbd i sigg.ri:

Al\f I/)NIO S ALVA1 OBE CURNAN PRESiD]:-NTE G)NIICIJA x
SAI ,VATORI' M4FRICI S]NDACO x

CONSIGI,IERT' x
CONSIGLIERE x

SAL'VTORE 1-P,AP/4N1 CCNSIGLIERE x-
6IL'jE|]'L TOTI CCNSIGI-IERE x
ROCCO LIL\ D|O CCNSICLIERE x

CCNSICLIERE x
aRtrNo ntlú,<No CONSIGLIERE x
lut toNINo v4D/1L.1 CONSIGLIEIE x

CONSIGI-IERE x

PRESENII N. 8 ASSENTI N. 3

Pdtecìpala Dott.ssà Meuela Falduto
Segreîado Geneúle, incaricàto della redaaone del pieseîe 2no_

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

constatato che i consiglieri piesemi in n. 8 su n. 11 consigìtieri assegnati e n.11 in caîica iategrano iI
numeto legale richiesto per la valida costinrzione dell'adunanza, ai sensi del combinato disposto delle norrne
conterute negli aricoù 3? e 38 del D. Lgs. 267 /2000 e n.42 dello Statuto comunale, dichiara apera la
sedùta ed invita il consìgJio a discutere e a deliberare sull'oggetto sopraindicato posto all'ordine del grorno

Premesso che sulla ptoposta della pres€nte delìbemzione sono stati raccoltì i pared appressJindicati
e tutti riportati in calce aI presente atto:
- il Responsabile del sewizio interessato, per quanto concetne ra regoladtà tecnica, ha espresso parere
favotevole



IL PRESIDEÌ\IIE DEL CONSIGLIO
Pone in discussione l'argomenro iscdtto al purto fl. 1 delllordine del giomo.

chiede ed ottienc ]a parola il vice Sindaco Giulia Naimo: Un argomento importante su cui vo$ei
pofie l'attenzione è quello inercnte la chiuswa momentanea clell'ortopedi2. c'è stato un inconro ieri dove
si è ampiamente d.iscusso su questa qÌresrione. L'ordinanza dr chiusur; ha validira F:no al 30.09.2017, ma n
considerazione degli " scrppi" che si sono verificati in passato chiedererno la revoca dell'ordiîarza stessa.
Non è possibile che per una ftattura si debba andare a l,ocr! olúetutto con una sola ambulanza a
disposizionel Dato che la chiuswa compotra spese questi soldi pottebbero essere spesi per tenere aperto il
repafio .

Prende la parola il Ptesidente del Consiglio: La tichiesta di tevoca va inolttata anche al Pîesidente
delia Giunta Regionale per fare presente che si tratta di r:''azione volta a petdizzate la nostra ASp.
L'utenza di qui non andrà a l-ocri ma a Reggio Calabrìa dove liOspedale è saturo e l,oropedìco non è in
giado di fai fronte a rutte le dchieste.

chiede ed ottiene ìa patola l' Assessore Rocco Ermidio: a San Lorenzo si è teÍuro un incoatro sulla
viabilità e mobìlità delle zone inteme, ateso il fenomeno di spopolamento che si sta veriEcando. E, stata
condivisa una stategia che ptevede un miglioramenco den2 \'úÈ ità e dei serwizi (attnverso il dcorso a
mezzi di trasporto) anche in fasce orarie diverse da quelte più "gettonate". si è proposto di ascoltare
l'utenza per accetrare quelle che sono le esigenze della popolazione. Bisogna puntate a strategie che
perrnettono di ripopolare la zota. Yerà fissata a bteve ulla tiunione tecnica a cui oateciperÀno Ìa
Regione calabda e Ia città Meúopolitana. verrà ichiesto anche un cootdinamenro tra sli-autobus e
Treritalia, {ìuantoheno per avere una stazioúe di rifedmento al 6ne di stabilùe una sinereia tra orati dr
airivo dei treîi e orari di parenza di autobus presso i centri interni.

Chiede ed ottiene ìa parola il Consigliete Comunale Tommaso laria: con ifedmento al problema
samtà mi chiedo io se sono l'exfta teÍesfte o voi. Ma contto chi protestate? A livello nazionale govema il
PD, che è ii partito a cui appartiene il Sindaco. La lotta dovrebbe partire dall'atto. Sarebbe iecessario
chiedere all'ìflterno del PD di attivatsi. un alro problema iguarda l'alberghiero. Il presidente del consiglio
con una nota del 27 Apdle aveva assicurato che ar.tebbe conyocato a breve un rnconto. 

^ncola 
sto

asp€ttardo.

Chiede ed ottiene la parola il Sindaco: Noi aspettavamo un riscontro da parte della rninoranza per
sapere_se la linea intrapresa andava bene. TaÌe risconto noo c'è stato. Se c'è disponibilita convochiamo
suDlto la rlulùone .

Chiede ed ottiene Ìa parola il ConsigLiere Comunale Tommaso laria: il Sindaco ha vuoto di
memoria. La missiva dl Ptesidente de1 Consigiio nasce da un intewento mio in ConsigJio. euindi ìa
disponibilita è stata data a moite in occasione del consiglio. cosa devo fare di più? Io, addirittura, avevo
proposto la convocazione di un Consigùo Comunale ad hoc. .{d oggi non c,è stato né il Consrglio né ìa
iunione. Allego al verbale la nota dei Presidente del consigùo (AJl. 1). Io ho presentato un inten:ogazione
n 05 04 201'7 in cui chiedevo rotizie su una sentenza telativr ad'n decreto ingiuntivo presentaio dalla
RDM Costruzioni A tale interogazione non mi è stzta data dsposta . Deposito agli atti ùna diffrda forrnale
ad adempiete e dare la dsposta all'inteffogazione (Atl. n. 2)

chiede ed ottienc Ia patola ìl Sindacol In merito aÌla questione Alberghieto io non ho alcurì \ruoto di
mernoria. In consiglio 1a proposta fatta dal Consigliete Iaria era dr fare un cj"oosiglio Comunale aperto e di
inviare una missiva al Dott. De Bernardo. Abbiamo itenuto prefedbile fare una-riunione. eoirrdi dato .he
la soluzione preferibiie eta diversa e dato che tutte le riunioni dei capigruppo sranno andando deserte,
volevamo vaiutare la sussistenza della vostra disponibilita. La questione vi aÍ{rcntzta anche perché a
Settcmbre avremmo anche il ptoblema di spostare alre classi perché ia città Metropotitana ci ha
comunicato che l'attuale edìEcio non è più agibile. Con tiÉerimento all,iflre11ogazione Ào daro come
risconto una nota intedocutoria che è stata trashessa anche al consigliere Iaria pir conosceoza. Non c,è
stata alcuna omissione di atti di uffcio. Io chiedevo agli uffi<i una relazione . comurque la questione è
oggefto di úanazione dell'odiema seduta rn cono.



Chiede ed ottiene la parola tl Consigliere Comunale Tommaso Iaria: sull,Àlbetqhiero dbadisco la
drsporibilità di partecipare a ogni iniziativa. Resto comunq'e derÌ'opirrione che sia oppori,no convocare urì
altro ConsigJio comunale ad hoc.

Il Presidente, ron avendo nessun art:o consgliere chiesto Ìa parola, dichiara chiuso dibattito ed invita ir
Consiglio a procedere all'approvazione della pioposta di de[b;.
Ptocedutosi alia r.otazione si consta il sequcnte risultato:

Presenti: 8 Votaoti: 6 Astenuti: 2 ( Iaria e Mafrici Domeflico); Favorevolì: 6

Il Pfesidente proclama i'esito della votazione

Cortran: / /

II CONSIGLIO COMIJNAIE

14STI i seguenti verbali delle proprie ptecedenti deliberazioni :

-Deùberazione c.c n. 31 del23.05.17, zvente ad oggetto : "Comunicazioni- euestion tì.e Approvazione
dei verbali della seduta precedente"
-Delibetazione c.c. n. 32 del23.05.17, a'reîte ad oggetto : "Apptovazione del rendiconto deila gestione pet
llesercizio 2016 ai sensi dell,att.227 del d.Lss. i.26i /000- -'
-Deùbcrazione c c. n 33 del23.05.17, aveite ad oggefto : 'l/ariazione aÌ bilancio d: previsione Enanziatio
2017 /2019 (art 175, comma 2, Dlgs 267/00). Rinvió rattazione,,.

UDITI gii interventi come sopra súrecicamenre riporuti:

CONSTATAI|O che i predetti verbati risuttaao confotmi alia volontà manifestata dal Consiqlio;

PRESO ATTO della votazione sopra tiportata

DELIBERA

DI APPROVARE i seguenti vetbaìi delle proprie ptecedenti deùbeoziori:
Deliberazione C.C. n. 31 clel 23.05j7, avente ad oggetto : ..Com'nicazioni- 

euestion time-
Approvazione dei vetbali della seduta ptecedentd,

-Deliberazione C.C. t.32 del 23.05.17, avente ad oggetto : ,,Approvazione del rendiconto della
gestione per l'esercizio 2016 ai sensi delfaf. 227 del d.Lgs. r\. 267 / 000-'

-Delibetazione cc. n. 33 del 23.0117, avente ad oggeno :'nariazìo,'e al bitancio di previsìone
Enatztano 2017 /2019 (art. 175, comma 2, Dlgs 267/00). Rinvio rattazione,'.



Il Segetario Comunale, ai sensi degli artt. 49 e 147 bjs

TSPruME

parere favorevole ìn ordine alla regoÌadta tecnica della presente deliberazione.

Data Il Segretario Comunale
F.to Dott.ssa Manuela lalduto



ALL.

COMUNE DICONIDOFURI
Cíttà Metrcpolitana di Reggìo Catahria

PRE9IDÉNZA DEL coNsIGLlo coMuNALE
di Condofu.i (RC)

@ z,t,ttzorz
Nr. 0004ó08

îitolario

002 005 Ai aarigruppo Consillari

Rocco Eftnidío

Domenico Moftici

Btuno Mdisono

Tommoso loiÒ

Antonino Vodolà

SEDE

CorDùne

Facendo seguito a quanto dlscusso nella sedr:ta di Consigtio Comunate det 21 apnE z01Z comuhico che èstata trasmessa ra notè ar!.ocuraror€ dott- De Bernardo, titolare de:procedimehto refatúo aredifìrro che fìnora h3ospitaìo fe aure deinatituto A'berghiero. are8ando uno strarcío der veibale aetta seoutaìonsitiare.

'' 
atte,a di fisconlro ata íes'a, €omunico ahe ra presidenziì der consigrio comunale 5i è latta ta.ico diorSanraare rn tempi stretti, in co'aborazioae cor sindaco e gri assèssori coo derega arb pubblica rstruzione eall'Edilìzia scolastìca, uîa .iunione con triti i sgg€ettì djrettarDente lnteressati {Cia Meuopotitana, Dirigentescolast'co, Rappresenlanti del corpo docente e de6li studenti) al finÈ di condivid;re il piu possibile la solu2ionemrSlrore pef 8arènti.e jl tunzionamènto dell,lsîituto AlberShiero fino alli, disponibilfta del nuovoediflcio.

Alla r:!nione saranno invitatitutli icapigruppo consitiarijn rappresentanza de:l.intero consjgtio comunale.

àndoíÎi lr,Ct, 27 .O4.2O17



colkku,e dí coh.dofkrl
Provlu,aía dí Rzggb catabría

At Sindaco

p.c.
Presidente del €onsigtio

,OGGETTOT Interrogazione det
:T.A.R. Calabria N. OOIST/2Ot7" _

05.0-4;2017 arznte ad oggetfo.. ..sentenza
urrTroa ad adernDiere-

'rrl sottoscritro consigliere - oi sensi da 'articolo n. 43, comns rr", der Dacreto
legislotivo n.267 de.l 2000, dall'articolo n. !7 dellct Stotuto e jell,qrticolo n. 5 del
Regolamento per il funzionamento del Consiolio _

PRE'J\ESSO CHEI
' . in.da-to cingue oprila ZO!7 ha presentato l,Tnterrogozione di cui in oggeito

reloiiva od otlenere nolizie ed informozioni sullo moncala opposione, nei
termini e modi di legge, alla richiesto di pagarnenlo qvanzafa dollq RDM
Coslruzioni:

CONSTDERATO cHEl

. . dollo dqta dí presentozione dell,fnlerrogozionru sono troscorsi più di settonta
giorni senzo che sio statc dato risposta oll,ihterrogqrìte;. tutto ciò pregiudica la funzione ed il ruolo deì Consiglieri compronetfendona,
di f stto, I' esercizío del mondofo qmminisfroîivo;

CONSTATAT/4 lo palese violozione.
. dell'articolo n.43, conmi fI. e III., del Decrato Legislotivo n.267/ZOOO:. dell'articolo n.5 del Regolcmento par il funzionrrmento del Consiolio;

RITENUIO CHEI

i Consiglieri hanno diritto di conlrollo a di iniziqlivo su ogni argomento di interesse
dellq comunità locale ad esercitano tora diritto oncrre màiantJ ro presentozione di
Tnlercogazio i e lo richiesta di infornazioni sugli attí posti in essere.
lo mancqta risposto del Sindaco oll'Interrogoiion" uLlo toli diritti evidenziondo un
chioro tenlolivo di rilardore e/o impedire lszione ,li verifica e controllo posto in
essere dqi Consigli eri ;



Tutto guonio sopro premesso, considerolo e ritenuto

DTFFIDA

Formolmente ed in vio ulfimotivo lo S.V. o voler rilosciqre le informozioni
di cui ofl'Interrogozione indicoto in oggello nel più breve tempo possibile
e, cohungue, entro e non oltre giorni cinque rlcllo presente.In ofteso di risconfri si sottolinec, qltresì, che il comporlomento
omissivo do porte dello S.V. integro il reoto di cui doll,orlicoto n.3Zg del
Codice Penale (" PtTiufo dÍ aftí dí uffícío. OnÍssioné,).

CondoÍ|!I.'i li, 21.06.20!7

Il consigliere

/'f- /\ (.n-o q_---



IÌ prderh teîbale l)ieft /'t/o, apptorata e tutta!îritra

IL ?RESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAIE
F.,o Do . Anronio Salvatore Cumai

IL SEGRETARIO COMUNAIE
F.to Dott.ssa MaÍuela Falduro

IARERE FAVOREVOLE
IÍ otdine alla regolarita tecnica
Dott.ssa Manueia Falduro

PAIERE FAVOREVOLE
In ordine alla regolarità contabile

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

^. 
_ __n"gtro" Pubblìcazione

La piesente delibeezione è srara afEssa al,Albo pretorio del Conune
quindici giorni conscuiivi (art.124 de1 D.Lvo N. 26j det 18/ g/ 2A0q,

n gromo

.""..*, /: fotlsrr
IL RESPO

CERTIFICATO DI

IÀFNIO

ESEGUIBILITIJ - ESECUTTVIT.A.'

Condoturi ti

La presente deliberatone, è srata pìrbbiicata aÌAlbo ?tetorio
pubblicazione denunce di ittegittimità, ai sensi deli rrt. 124
esecutiva ai sensi de['aÌt. 134 dello sresso D.Lgs.267 /2A00

Data

IL SEGRETARIO COMT'NAIE

Dott.ssa À4anue12 Fatduto

del Comune , senza dportare nei prìmi dìeci giomi di
a.t D. t{;". 267 /2000, per cui ù stessa è drvenuta

L' ÌSTRUTTORE
Ir.to

E'COPIA CONFORME ALL'ORIGINAIE E CONSTA DI N,--FOGLI,
DATA-

IL SEGRETARI'I COMUNAIE

o"tt'1(^a^rta".


